

Goldenes Priesterjubiläum Hans Knapp, Pfarrer i.R., am 29.6.2013 in der Pfarrkirche Fritzens

Zum goldenen Priesterjubiläum überbrachten auch Vertreter der Gemeinde Finkenberg und der Pfarre die besten Glückwünsche.

Hans Knapp, gebürtiger Finkenberger (Mooslau), feierte 1963 seine Primiz in Finkenberg und besucht immer wieder gerne zu verschiedenen Anlässen seine ehemalige Heimatgemeinde.

Der Jubilar ist seit 2009 offiziell im „Ruhestand“, aber immer noch sehr viel im Einsatz als Aushilfspriester, sozusagen Kooperator im Seelsorgeraum Wattens-Fritzens-Volders.

Die Gemeinde Finkenberg wünscht auf diesem Wege Herrn Pfarrer Hans Knapp nochmals alles Gute zum goldenen Priesterjubiläum und noch viel Gesundheit sowie Schaffenskraft für die weiteren Lebensjahre!

Nachstehend einige Bilder zur Jubiläumsfeier:









Bilder aus der Chronik (Primiz 1963):

